



ES PROCESADO POR ENRIQUECIMIENTO ILÍCITO

# Indaga la FGJ a cuatro constructoras ligadas al panista Luis Vizcaíno

El ex funcionario de BJ no actuó solo  
// Por identificar, más implicados

**Laura Gómez Flores**

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina investiga cuatro empresas constructoras, presuntamente del ex director Jurídico y de Gobierno Luis Vizcaíno Carmona, señalado como uno de los líderes del cártel inmobiliario en Benito Juárez.

Al igual que Nicias Vázquez, ex director de Obras y Desarrollo Urbano, prófugo de la justicia, perfeccionó su *modus operandi* a fin de hacerse, presuntamente de forma ilícita, de un patrimonio que no corresponde a sus ingresos, señalaron fuentes de la dependencia.

El "intercambio de favores" mediante colusiones con constructoras e inmobiliarias, explicaron, le permitió hacerse de departamentos que prefirió rentar, por lo que se verifica "cuánto del dinero que recibía

entraba a una cuenta y/o conocer cuál era su destino".

De acuerdo con la indagatoria,

"hay una clara orientación de esconder el dinero, para lo cual contó con el apoyo de muchas personas, que están en proceso de identificación, lo que derivó en inconsistencias en sus declaraciones patrimoniales e ingresos", indicaron.

Los resultados de éstas, cuando se desempeñó como servidor público entre 2009 y 2016, se presentarán al concluir el plazo de tres meses fijados para la investigación complementaria y ello derivará en que sean llamadas a declarar.

"Se tiene una investigación sólida que permitió su detención y vinculación a un proceso por el delito de enriquecimiento ilícito, y es probable que aparezcan muchos más asuntos y otras formas en que esté vinculado con otros personajes", afirmaron las fuentes de la dependencia.

La posibilidad de que sean llamados a declarar los ex delegados Mario Palacios, Jorge Romero o

Christian von Roehrich, en cuyas administraciones coincidieron Luis N y Nicias N, "existe, pero se verá conforme avancen las investigaciones", adelantaron.

En estos momentos, destacaron, "estamos en la etapa de análisis y estudio, y presentaremos todas las pruebas complementarias respecto del delito que se le imputó, pero la indagatoria sigue y si aparecen nuevas cosas, formularemos otra carpeta y la presentaremos".

Hasta el momento han sido cateados 42 inmuebles, el más reciente en el municipio de Huixquilucan, estado de México, donde se contó con la colaboración de las autoridades de la entidad, pero se tienen previstas algunas otras diligencias en otros inmuebles.

El objetivo es que la fiscalía cuente con mayores datos de prueba en contra de ambos ex funcionarios para integrarlos a la investigación, la cual continuará hasta sus últimas consecuencias.

